

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Le bébé volé à Alibandeng retrouvé par la PJ

LA présumée kidnapeuse, Ornella Mboutsu Massingo (22 ans), est actuellement en garde à vue.

Guy-Romuald MABICKA
Libreville/Gabon

VOLÉ alors qu'il se trouvait dans les bras de sa mère à Alibandeng, le 5 octobre dernier, soit une semaine après sa naissance, Dieu-Veille-Christmain a été retrouvé le mardi 12 octobre par la Police judiciaire (PJ), dans la zone de Melen. Sa kidnapeuse présumée, Ornella Mboutsu Massingo (22 ans), a été arrêtée et se trouve en garde à vue à la PJ.

Quant au nourrisson de sexe masculin, il a été remis à ses géniteurs et se porte bien, selon ces derniers. Il est difficile pour

l'heure de connaître les motivations de cet acte posé par une jeune fille qui ne présente apparemment aucun signe de démence et qui habiterait dans la commune d'Akanda.

Le jour de ce qu'on pourrait bien appeler un kidnapping, Ornella rencontre pour la première fois la maman du bébé, qui revient du centre de santé d'Okala pour la pesée. Alors qu'une conversation s'engage, elle accorde beaucoup d'attention au nouveau-né, non sans informer la maman qu'elle habite elle aussi Alibandeng. Arrivées toutes les deux dans ce quartier du premier arrondissement de la capitale, elle aurait proposé à la mère d'offrir des présents au nouveau-né.

La maman et la bienfaitrice s'arrêtent donc dans un magasin, près de l'école publique dudit quartier. Au moment de faire les courses, la mère confie



Photo: DR/L'Union

Bébé Dieu-Veille-Christmain retrouvé huit jours après son kidnapping.

son enfant à son inconnue d'accompagnatrice, laquelle va profiter d'un moment d'inattention de sa part pour fuir avec le bébé.

Après avoir fait ses emplettes, la maman comprend qu'elle vient de se faire voler son enfant. Les recherches entreprises par la PJ ont donc permis, huit jours

plus tard, de rattraper dame Mboutsu Massingo. Ce sera maintenant au parquet de Libreville, au terme de l'enquête, de décider de son sort.

Une adolescente tuée dans un accident à Moanda



Photo: AJN

Le trajet sur lequel a eu lieu l'accident mortel.

AJN
Moanda/Gabon

UNE jeune fille d'environ 14 ans est morte à Moanda, après avoir été renversée par une voiture conduite par un adjoint au maire du deuxième arrondissement du chef-lieu du département de la Lébombi-Léyou. L'accident s'est produit dans la nuit du 4 au 5 octobre, alors que l'élue municipale accompagnait un membre de sa famille au village Massango, sur la route de Mounana. Les premières constatations font

état de ce que le chauffeur, qui commence à peine à conduire, roulait nuitamment dans le sens Moanda-Mounana, lorsqu'il a mortellement percuté la gamine au niveau du quartier Belle-Vue. Une enquête a été ouverte pour déterminer les circonstances exactes du drame.

Après une garde à vue de quelques jours au commissariat de police de Moanda pour les nécessités d'enquête, le conducteur a été transféré à Franceville où il sera présenté, d'ici peu, devant le parquet pour la poursuite de la procédure.

Une octogénaire malvoyante portée disparue à Bitam

Josué MVE MBA
Bitam/Gabon

ÀGÉE de plus de 80 ans et malvoyante, Marie Claudine Ntsame Nkizogo aurait été enlevée, le 9 octobre dernier, à son domicile sis au quartier Mveze, dans la commune de Bitam. Le procureur d'Oyem a mobilisé toutes les unités de police judiciaire exerçant dans la localité, en vue de retrouver l'octogénaire et d'arrêter ses présumés ravisseurs. Pour le moment, les premiers indices ont amené le parquet d'Oyem à ordonner la garde à vue, dans les locaux de l'antenne départementale de la Police judiciaire (PJ) de Bitam, de quelques suspects. Mais les recherches se poursuivent afin de rattraper le cerveau, dont le portrait est visible sur des affiches collées à plusieurs endroits de

la ville des Trois-frontières. Il s'agirait du Camerounais Charles Ngoua Meba, âgé de 33 ans, fils de Michel Ngoua et de Justine Ntsame. Les autorités judiciaires, qui sollicitent la collaboration de la population, appellent toutes les personnes ayant des informations sur cet individu à se rapprocher du commissariat de police de Bitam ou à appeler au 077 43 48 09, en vue de l'appréhender. Avant son kidnapping, Marie Claudine Ntsame Nkizogo vivait dans une concession clôturée avec sa nounou camerounaise Bernadette Baya Megno, et d'un gardien de nationalité burkinabé. Tous les deux ont été engagés par la fille de la victime, qui vit actuellement hors du Gabon. Selon des sources concordantes, le vigile disposerait en permanence des clés du portail. Sa tâche consistant à assurer



Photo: DR

Marie Claudine Ntsame Nkizogo, la victime.

la garde et la propreté de la concession de Marie Claudine Ntsame Nkizogo. Aucun signe d'une effraction n'a été constaté sur les lieux. Dans un enregistrement audio circulant à travers les réseaux sociaux hier, des prétendus ravisseurs réclameraient une rançon de 20 millions de francs.